



The bank that listens

<u>FRENCH</u>	<u>ENGLISH</u>
<p>La CRDB BANK est une Banque privée qui opère en Tanzanie, au Burundi et en République Démocratique du Congo. Elle est cotée à la bourse de Dar-es-Salaam.</p> <p>La CRDB BANK s’engage à fournir des services financiers de qualité en mettant l’accent sur la banque de détail et sur des services personnalisés aux entreprises et aux institutions, tout en assurant la confiance de ses partenaires.</p> <p>La Banque offre une gamme complète de services aux grandes Entreprises, aux Petites et Moyennes entreprises, aux Particuliers, à la clientèle VIP et aux microfinances grâce à un réseau de distribution solide et diversifié.</p> <p>CRDB BANK BURUNDI S.A est opérationnelle depuis 2012 avec des agences et des DAB à Bujumbura et Ngozi mais aussi dispose d’un vaste réseau d’Agents bancaires partout dans le pays.</p> <p>En tant que groupe, nous tenons à servir nos clients au bon moment et rapidement, et surtout, d’être un fournisseur de solutions financières.</p>	<p>CRDB BANK is a wholly owned private commercial Bank operating in Tanzania and Burundi. The bank is listed on Dar-es-Salaam stock exchange.</p> <p>CRDB BANK is committed to provide quality and financial services with a strong focus on retail banking and customized corporate and institutional services, while ensuring the confidence and trust of its stakeholders. The Bank offers a comprehensive range of Corporate, Retail, Business, Treasury, Premier and Microfinance services through a robust and diversified distribution network.</p> <p>CRDB BANK BURUNDI S.A is operational since 2012 with branches and ATMs in Bujumbura and Ngozi but also has a wide network of agents countrywide.</p> <p>As a group, we value to serve our customers at the right time with speed and above all to be a financial solutions provider.</p>

AVIS D'APPEL D'OFFRE.

TENDER NOTICE

1. OBJET DU MARCHÉ

La CRDB BANK BURUNDI S.A lance un appel d'offres pour :

LOT 1 : La fourniture, l'installation d'un transformateur de 250 KVA

LOT 2 : Prestation des services d'assurance maladie pour les employés ;

LOT 3 : La fourniture, installation et maintenance de Sept grandes imprimantes.

LOT 4 : LA CONCEPTION ET LA SUPERVISION DE LA CONSTRUCTION DU BÂTIMENT DE L'AGENCE DE MAKAMBA POUR LA CRDB BANK BURUNDI S.A.

NB : Pour plus d'information veuillez visiter notre site via le lien : <https://crdbbank.co.bi/en/about-us/news/>

1. SUBJECT OF THE TENDER

CRDB BANK BURUNDI launches a call for tenders for:

LOT 1. Supply, installation of a 250 KVA transformer

LOT 2. Health insurance services for All Bank staff

LOT 3. Supply, installation and maintenance of Seven Big printers.

LOT 4. Design and Supervision of CRDB BANK BURUNDI S.A Makamba Branch.

NB: for more information, please visit our website through the link: <https://crdbbank.co.bi/en/about-us/news/>